



Séjour en Allemagne (2)

publié le 18/04/2015

Le séjour se poursuit, et tout se passe bien.

Vendredi matin, les élèves français ont pu découvrir avec des guides la ville de Francfort et la maison de Goethe. Là, ils ont même eu la chance de pouvoir réciter dans une salle du musée des passages des œuvres de l'auteur (et en allemand !). L'après-midi, ils ont commencé à réfléchir au scénario de leurs Krimis. Plusieurs élèves nous ont parlé de leurs projets pour le week-end, qui s'annonce ensoleillé et plein de joyeuses découvertes. Ils avaient tous le sourire en nous quittant hier soir.

PS : Nous essaierons de vous donner des nouvelles le plus rapidement possible, mais nous n'avons pas le wifi.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**